

**Sektionen** Die Sektion Schaffhausen und Umgebung blickt auf eine über 100-jährige Geschichte zurück.

# Die Qualität der Mitglieder steht im Zentrum

Text: Chantal Huser | Fotos: Gebäudehülle Schweiz

«Eigentlich trägt unsere Sektion den falschen Namen, denn wir haben mehr Mitglieder aus dem Zürcherischen als aus Schaffhausen», erklärt Ivan Hürlimann, Präsident der Sektion Schaffhausen und Umgebung. Einen grossen Abschnitt der Sektion bildet die Landesgrenze zu Deutschland. Dies bringt teils Konkurrenz aus dem nördlichen Raum, teils aber auch die Möglichkeit, zusätzliche Fachkräfte zu rekrutieren. Bei der Gründung 1921 hiess die Sektion Dachdeckermeister-Verband Zürcher Unterland. Wann es zur Fusion mit dem Schaffhauser Ver-



Ivan Hürlimann, Präsident Sektion Schaffhausen und Umgebung.

band und zum Namenswechsel kam, lässt sich nicht mehr nachvollziehen. «Unsere 19 Mitglieder repräsentieren einen guten Mix», ist Hürlimann überzeugt. Die Spannweite reicht vom reinen Gebäudehüllen-Spezialisten mit Spezialisierung auf Bedachungen und Fassaden über die Spenglerei und Zimmerei bis hin zur Kaminfegerei. Allen Mitgliedern der Sektion ist es gleichermassen ein grosses Anliegen, die professionellen Ausführungen an der Gebäudehülle in Sachen Ästhetik, Energieeffizienz und Nachhaltigkeit hochzuhalten.



## INFO

### Kontakt

Haben Sie Fragen oder Anregungen? Ivan Hürlimann freut sich über Ihre Anfrage.

[info@rooftech.ch](mailto:info@rooftech.ch)



» Unsere Mitglieder repräsentieren einen guten Mix.

Ivan Hürlimann



## INFO

### Vorstand

Ivan Hürlimann | Präsident  
Sigi Weber, Sekretär | Aktuar  
Marc Günthardt | Kassier

